

# *Presidente de Bolivia asegura que su gobierno atenderá demandas del pueblo*

---



La Paz, 7 mar (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, aseguró que el gobierno atenderá las demandas del pueblo, porque está consciente del crecimiento de la población y sus necesidades.

Tras hacer entrega de una nueva escuela en la localidad de Achocalla, explicó Morales que el Ejecutivo mantiene programas sociales como Mi Agua y Mi Riego, los cuales contribuyen a la calidad de vida de la ciudadanía.

El primer mandatario boliviano apuntó, además, que esa preocupación del Estado por el pueblo es una conquista de los movimientos sociales, los cuales contribuyeron a contar con soberanía económica y política.

También recordó que el país andino no depende de los créditos de los organismos internacionales que lo chantajeaban por dinero.



**Radio Habana Cuba**